



communiqué

N°: 178
No.:

LE 3 DÉCEMBRE 1984

LE MINISTRE DU COMMERCE EXTÉRIEUR VISITE LA FRANCE ET L'ALLEMAGNE

L'honorable James Kelleher, ministre du Commerce extérieur, a annoncé aujourd'hui qu'il se rendra en France et en Allemagne de l'Ouest du 4 au 7 décembre. Il dirigera la délégation canadienne à la réunion de la Commission économique Canada-France à Paris, le 3 décembre, et rencontrera le ministre français du Redéploiement industriel et du Commerce extérieur, Mme Edith Cresson. Monsieur Kelleher prendra aussi la parole devant la Chambre de commerce Canada-France, à Paris le 5 décembre.

Le Ministre fera une brève visite à Hambourg, le 5 décembre, où il s'adressera au Club Webersee, prestigieux groupe de gens d'affaires et de banquiers ouest-allemands ayant des intérêts internationaux. Le 6 décembre, il rencontrera à Bonn les ministres ouest-allemands de la Défense, de l'Economie et de l'Alimentation ainsi que de l'Agriculture et des Forêts et, dans la soirée, s'adressera à un groupe d'éminents industriels et financiers ouest-allemands invités à le rencontrer.

Le Ministre se rendra également à Berlin-Ouest le 7 décembre pour participer à une conférence inter-missions des représentants diplomatiques du Canada en Allemagne de l'Ouest.

Le Ministre a déclaré que sa visite visait principalement à discuter de questions commerciales bilatérales avec des ministres et des hauts fonctionnaires des gouvernements français et ouest-allemand, et à appuyer les efforts des entreprises canadiennes sur ces marchés importants. Monsieur Kelleher en profitera également pour discuter du Discours du trône et de l'Exposé économique du nouveau gouvernement, et pour rappeler à ses interlocuteurs que le Canada souhaite voir s'accroître les investissements européens.